

## Das Bruderholzspital vor 50 Jahren



**Im Oktober 1971 wurde das erste Zwischenziel für das neue Spital auf dem Bruderholz mit einem Richtfest gefeiert. Noch sollte es zwei weitere Jahre dauern bis zur Eröffnung.**

Fast wäre das Bruderholzspital bereits in den 1950er-Jahren gebaut worden. Sogar das benötigte Bauland wurde bereits gesichert, so sehr drängte angesichts voller Kliniken in Liestal und Basel die «Spitalbaufrage». Vorerst setzte sich im Landrat und an der Urne aber eine andere Position durch: zuerst ein Neubau in Liestal, ein zweites Spital als Option für später, nebst Abkommen mit Basel und Solothurn.

Im zweiten Anlauf war das Bruderholz-Projekt unumstritten. Das Spitalabkommen BS/BL von 1966 hielt unmissverständlich fest, Baselland müsse für mehr eigene Spitalbetten sorgen. Insbesondere auch die «Paritätische Fachkommission für Spitalfragen» beider Basel unterstützte den Bau. Hauptgrund für den Wandel war das extreme Bevölkerungswachstum im Baselbiet. Die Überlastung der Basler Kliniken wurde zum Dauerzustand, und so forderte auch die Stadt vehement ein neues Baselbieter Spital.

Quelle Text: «Das Kantonsspital Baselland: seine Herkunft, seine Zukunft»

### **Kantonsspital Baselland**

4101 Bruderholz  
www.ksbl.ch

## Stabwechsel im Team «Fuss und Sprunggelenk»

Mit Erreichen des Pensionsalters übergab Prof. Dr. med. Beat Hintermann per 1. November 2021 die Teamleitung des «Center of Excellence Fuss und Sprunggelenk» an Dr. med. Caspar Steiner. Prof. Hintermann hat sich in den letzten 25 Jahren mit grosser Leidenschaft für die Weiterentwicklung der Chirurgie von Fuss und Sprunggelenk eingesetzt. Seine Forschungen im In- und Ausland bildeten den Grundstein für die erlangte Expertise in der Behandlung von komplexen Problemen des Fusses. Er wird das KSBL als Senior Consultant in einem reduzierten Pensum weiterhin unterstützen und seinen Patientinnen und Patienten zur Verfügung stehen.

In Dr. med. Caspar Steiner findet das KSBL einen äusserst fähigen und erfahrenen Nachfolger, der nach seiner traumatologischen Grundausbildung in Davos den Grossteil seiner orthopädischen Weiterbildung sowie die Spezialisierung in der Fusschirurgie am KSBL absolviert hat. Er wird die Fusschirurgie am KSBL in der gewohnten Qualität weiterführen.



Dr. med. Caspar Steiner (links) mit Prof. Dr. med. Beat Hintermann (rechts)

### **Kantonsspital Baselland**

Center of Excellence Fuss und Sprunggelenk  
fuss@ksbl.ch  
www.ksbl.ch/fuss-und-sprunggelenk